

TK Kartika XX-41 Kodim Polman Gelar Pelepasan Murid Dan Pentas Seni

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Jun 19, 2023 - 14:12



Polman,- Sebanyak 80 murid TK Kartika XX-41 Kodim 1402/Polman ikuti pelepasan. Dari 80 murid tersebut sebanyak 45 putra dan 35 putri siap untuk masuk ke tingkat selanjutnya sekolah dasar. Pada acara pelepasan tersebut juga dilakukan pentas seni oleh murid TK Kartika Kodim 1402/Polman.



Berbagai pentas seni diantaranya, Drumband, Rebana, Tarian Mandar, Tari Profil Pancasila, Vokal Grup, Kuda Lumping, Sholawat hingga nyanyi solo ditampilkan oleh murid TK Kartika Kodim Polman yang berlangsung di baruga Mammesa. Kodim 1402/Polman, Senin (19/6/2023).

Ketua yayasan kartika jaya koordinator Kodim 1402 cabang XX-41 Hasanuddin Ny. Indah Masni, dalam sambutannya menyebut bahwa, suatu kehormatan bagi kami atas kepercayaan para orang tua mempercayakan putra-putrinya melaksanakan pendidikan di TK Kartika XX-41 Kodim Polman. Kami beserta guru dan staf pengajar senantiasa berusaha meningkatkan kualitas pendidikan murid TK Kartika sesuai kurikulum yang ditetapkan oleh dinas pendidikan dan kebudayaan polewali mandar.



“Berbagai kegiatan ekstra kurikuler juga kita berikan untuk menunjang kemampuan murid-murid TK Kartika XX-41 Kodim 1402/Polman,” Bebernya.

Lanjut dikatakan Istri Dandim Polman itu bahwa, Peningkatan kualitas pendidikan di era yang terus mengalami perubahan terus dilakukan agar mampu memberikan pendidikan yang terbaik bagi murid-murid TK Kartika Kodim Polman. “Pola pembelajaran yang diberikan kepada peserta didik tidak hanya menitik beratkan pada pengetahuan semata namun pendidikan ahlak juga diberikan

untuk diterapkan di lingkungan sekolah, keluarga dan pergaulan bersama teman temannya,” Ungkapnya.

Diakhir sambutannya, Ny. Indah masni juga berpesan agar terus belajar karena belajar merupakan hak setiap anak untuk peningkatan sumber daya manusia dalam menyongsong masa depan yang lebih baik.



“Anak-anakku, teruslah menjadi anak yang ceria, anak yang terus belajar dan berbakti kepada kedua orang tua,” Harapnya.

Sementara DR. Muhammad Adam HR, S.Hi., M.H, Salah satu orang tua murid, menyampaikan terima kasih kepada yayasan kartika jaya TK Kartika Kodim polman yang menggelar kegiatan Pelepasan yang begitu meriah.

“Apa yang kita lihat hari ini, TK Kartika tidak hanya fokus kepada pendidikan umum semata namun keberanian anak-anak untuk tampil didepan umum ini sangat luar biasa,” Ucapnya

Terima kasih yang setinggi-tingginya kepada bunda atau guru dan staf pengajar yayasan kartika jaya yang sudah sabar mendidik anak-anak, dan bangga atas proses pendidikan yang diberikan. Pungkasnya. (Zik).